



En el tramo de esta fase, algunos tramos de barandilla se protegieron por seguridad

COMIENZA UNA NUEVA FASE DE RENOVACIÓN DE LA BARANDILLA DE LA CONCHA

Esta semana se han iniciado los trabajos de la llamada “fase 2-B” de renovación de la barandilla de La Concha en el tramo entre donde terminó la anterior fase y el cruce semafórico que da acceso a Miraconcha.

La Concejala de Proyectos Urbanos, la socialista Duñike Agirrezabalaga, ha señalado que “en esta fase se va a proceder a renovar un tramo de cerca de 120 metros de barandillas y machones, con la renovación de 30 módulos que ya se están fundiendo en Oporto. También se aprovechará para reparar el botaolas del muro de costa y, además, renovar farolas y la acera que discurre por la zona”.

La obra que ahora se inicia ha querido dejar pasar el verano para causar las menores molestias posibles a quienes en verano acuden a las playas o discurren por el paseo debido al buen tiempo.

Prentsa oharra

Nota de prensa

“Estamos hablando de una obra que tiene un plazo de ejecución de 6 meses y un coste total de 793.672 euros”, ha indicado Agirrezabalaga. “La obra va a acarrear una serie de afecciones a quienes discurran en bicicleta o paseando, ya que hasta navidades deberán compartir de nuevo espacio, como ya ocurrió en anteriores fases. Eso significa que quienes vayan en bici, deberán bajarse y llevarla en mano para evitar molestias a los paseantes”, ha añadido.

Pasadas las navidades el tránsito por el bidegorri se recuperará y los paseantes podrán discurrir por la mitad de la acera del paseo, mientras en el resto se continúan los trabajos de renovación, que se prolongará hasta Semana Santa.

Algunos de los tramos que ahora se van a renovar tuvieron que ser “protegidos” con un barandado como medida de seguridad por la mala situación de la barandilla.

La renovación de la barandilla de La Concha está cumpliendo sus fases previstas. En una primera fase se renovó desde el Pico del Loro hasta las escaleras cercanas a la plaza del Bicentenario. En la segunda, se continuó hasta la mitad del paseo y ahora se alcanzará el cruce con la subida a Miraconcha. Queda una última fase, la llamada “2-C” que llegará hasta la Caseta Real.